

# Feuille de la semaine

paroisse du Sacré-Coeur en Puisaye

n°27 (du 3/09 au 10/09)

**« Si quelqu'un veut marcher à ma suite, qu'il renonce à lui-même  
... »**

(Matthieu 16 ; 22e dimanche du temps ordinaire A)

Comment comprendre aujourd'hui cet appel de Jésus au renoncement à soi, alors que nous trouvons légitime de rechercher un certain épanouissement personnel, un certain bonheur terrestre ? Les chrétiens doivent-ils être un masochistes ? un peu doloristes ? En fait Jésus nous demande de renoncer à l'idole de notre EGO. Il nous propose de nous décenter de nous-mêmes, de consentir à ne plus être le centre de tout. Non, le christianisme n'est pas une forme plus ou moins subtile du masochisme ou de dolorisme. Le christianisme nous propose plutôt une « éthique du dépassement » (Michel Hubaut). Mettons-nous donc bien derrière le Christ. Prenons ses chemins à lui.

CC

mardi 5/09 : 9h messe à l'oratoire ; 14h réunion des catéchistes

mercredi 6/09 : 9h messe à l'oratoire ; 15h30 messe à la Maison de retraite de Lavau ; 17h à 18h permanence du prêtre

jeudi 7/09 : conseil épiscopal à Auxerre ; ouverture du secrétariat paroissial

vendredi 8/09 : conseil épiscopal à Auxerre ; 15h30 messe à la Maison de retraite de St-Fargeau ; 18h à 21h rentrée du caté

samedi 9/09 : 15h30 mariage ; 18h30 messe à Bléneau

dimanche 10/09 : 9h30 messe à St-Sauveur ; 11h messe à St-Fargeau